

Homenaje hoy a Mártires de la Calle Patria



Foto: ACN

La Habana, 13 may (RHC) El Cuerpo de Bomberos de Cuba (CBC) rindió homenaje hoy a los Mártires de la Calle Patria, a 55 años de que contrarrevolucionarios pagados por la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos causaron en 1968 una deflagración de grandes proporciones en varios de sus almacenes.

Iván Lugo Machado y Elías Moya Téllez perdieron la vida en el sabotaje y en un acto de recordación la jefatura del CBC colocó una ofrenda floral en el mismo lugar donde ocurrió la tragedia, en la calle Patria, entre Unión y Santovenia, municipio capitalino de El Cerro, informó el Ministerio del Interior.

Añadió que Luis Carlos Guzmán Matos, primer coronel y jefe de la institución, asistió a la ceremonia de evocación, en unión de Hennessy Cárdenas Jacas, secretaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular, oficiales, pensionados, trabajadores civiles, niños y vecinos de la comunidad.

Un año después, en honor a ambos revolucionarios, la Escuela Nacional de Bomberos, creada en 1963 en el consejo popular Versalles-Coronela del municipio de La Lisa, adoptó el nombre de Mártires de la Calle Patria.

El tributo a Iván Lugo Machado y Elías Moya Téllez forma parte de las actividades de la LVII Semana Nacional de Protección contra Incendios, prevista del 15 al 21 de este mismo mes.

Su inauguración será el próximo lunes en el Centro Nacional de Biopreparados, en la provincia de Mayabeque. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322585-homenaje-hoy-a-martires-de-la-calle-patria>



Radio Habana Cuba